

VEREINIGUNG ZÜRCHER FILM- UND VIDEOAMATEURE



April 2013 - Zytig

Liebe VZFA Mitglieder

Am kommenden April-Klubabend ist der **Videofilmclub Schaffhausen** bei uns zu Gast. Gemäss erhaltenen Informationen werden viele Klubmitglieder den Weg von Schaffhausen nach Zürich unter die Füsse nehmen um uns interessante Werke zu zeigen. Sicher werden sich auch viele spannende Gespräche entwickeln. Dies sollte wirklich Grund genug sein, den Klubabend nicht zu verpassen. Und schlussendlich wollen wir unserem Gastklub auch durch zahlreiches Erscheinen die Ehre erweisen. "Habe die Ehre" steht doch oft auf der Tafel vor unserem Klublokal.

Es hat mich gefreut, dass an unserer **Generalversammlung** 25 Mitglieder anwesend waren. Bei allen Abstimmungen herrschte 100%-ige Einstimmigkeit mit den Vorschlägen des Vorstandes. Geehrt wurden Manfred Klein und Heinrich Hintermann für ihre 40-jährige Zugehörigkeit zur VZFA und Maria Schneider für ihre 25 Jahre Klubmitgliedschaft. Die 3 zur Wiederwahl anstehenden Vorstandsmitglieder und die Revisoren wurden alle einstimmig wieder gewählt. Unter Traktandum 12 "Verschiedenes" erfolgten eine Reihe von Informationen. Diese können im Protokoll, welches bereits auf unserer Webseite aufgeschaltet ist, nachgelesen werden. Einzig einen Punkt möchte ich hier erwähnen, nämlich, dass der Eingabetermin für den Klubwettbewerb dieses Jahr etwas früher sein wird, nämlich der 15. Oktober.

Die **Mitgliederbeiträge** bleiben unverändert. Bei den Empfängern, welche die Zytig per eMail erhalten können keine Einzahlungsscheine beigelegt werden. Für diese gebe ich hier die IBAN Nummer unseres Postcheckkontos bekannt. Diese ist: CH 28 0900 0000 8002 2364 6, Kontoinhaberin VZFA, Zürich. Wer trotzdem noch einen Einzahlungsschein erhalten möchte soll sich doch kurz mit einem eMail bei Walter Durrer melden. Ich glaube, so können wir die Administration auf einem Minimum halten. Die Mitgliederbeiträge sind in der am Ende stehenden Adress-Box aufgeführt.

Sehr viele VZFA'ler haben sich am vergangenen Wochenende am **Regionalen Festival** in Mönchaltorf eingefunden und konnten miteinander schöne Stunden verbringen. Das Festival war ein grosser Erfolg. Ich schätze, dass über hundert Personen daran teilgenommen haben. Auch der gemeinsame Spaghetti-Plausch mit Preisverleihung war gut besucht. Über 60 Personen haben daran teilgenommen. 4 Filme von unserem Klub befanden sich unter den 27 gezeigten Werken. Zwei Autoren der VZFA durften eine Medaille heimbringen, eine Goldene und eine Bronzene. Dies sind Hans Rohrer mit dem Film "Der Kodex als Buchform" und ich mit dem Film "Rajasthan hat viele Gesichter". Ganz herzliche Gratulation. Die weiteren Resultate sind auf der Webseite von swiss.movie einsehbar: <http://www.swissmovie.org> .

Das **Festival der Region 1** findet am 20. April statt. Für Einzelheiten siehe: www.fri-movie.ch

Ort und Datum der **UNICA 2013** sind jetzt klar. Die Austragung findet in Fieberbrunn, Österreich statt. Das Datum ist unverändert von Samstag, 24. bis Samstag, 31. August 2013. Wer mehr erfahren will findet viele weitere Informationen auf der Webseite www.unica2013.com .

Ich wünsche euch allen schöne Ostertage und bis bald
Euer Willi Grau

- **Nächste Termine:**
 - Dienstag, 16. April, Klubabend
 - 4. Mai, SIFA Filmfestival in Rheinfelden
 - weitere Klubabende: 21. Mai, 18. Juni, 17. September, 15. Oktober, 19. November
 - 21. August AFZ/VZFA-Ausflug
 - UNICA 2013, wann und wo wird noch bekannt gegeben
 - 26. - 28. September Eurofilmfestival in Hanau
 - Dienstag, 3. Dezember, Jahresschlussabend 2013
-

**Einladung zum Klubabend vom Dienstag den 16. April 2013
in unserem Klublokal Restaurant WerdGuert, Zunfthaus zur Hard
19.30 Uhr Beginn Klubabend**

Ab 18.00 Uhr informeller Gedankenaustausch im Zunfthaus

1. Informationen, Fragen und Erfahrungsaustausch

Allgemeine Informationen und Erfahrungsaustausch.

2. Überraschungsprogramm vom

Videofilmclub Schaffhausen

Dank dem intensiven Schwingen der Werbetrommel von Harry, welcher sowohl in der VZFA als auch im Schaffhauser Club Mitglied ist, wird der Videofilmclub Schaffhausen mit einem Grossaufmarsch von Mitgliedern unseren Klubabend besuchen. Sie werden genügend Filme für das ganze Abendprogramm mitbringen.

Wir freuen uns auf das sicherlich sehr spannende Programm, welches sie uns zeigen werden und danken gleichzeitig dem Videoclub für ihre Bereitschaft als Gastklub zu uns zu kommen.